

Trophée environnement : étape à Fleur des Mauges



Les représentants des entreprises aux Trophées régionaux (Maine-et-Loire et Mayenne) et étudiants.

L'année dernière, Fleur des Mauges avait été primée lors des Trophées du développement durable des Pays de la Loire. La semaine passée, l'entreprise de Somloire a en effet accueilli une réunion de présentation des trente-six entreprises retenues dans le cadre de ce concours organisé par la CGPME (confédération générale du patronat des petites et moyennes entreprises), EDF et la Banque populaire Atlantique.

Trente élèves ingénieurs de l'École centrale et de l'École des mines de Nantes, de l'ESAIP (école d'ingénieurs informatique-prévention des risques) ainsi que de l'École

supérieure d'agriculture d'Angers évaluent leur démarche de développement durable. Quinze d'entre eux seront présélectionnés, parmi lesquelles seront choisis les quatre lauréats, distingués le 29 mars.

Pour les organisateurs, « **participer aux Trophées donne l'opportunité aux entreprises et organisations de valoriser et de faire connaître leur démarche de développement durable. C'est aussi le moyen de bénéficier d'un regard extérieur et d'un diagnostic, sous l'angle de la performance technique, énergétique, économique, environnementale, sociale et sociétale.** »